

## Vita Emmi Ehleiter

Mein Name ist Emmi Ehleiter, ich bin in Waldhausen geboren und wohne schon viele Jahre in Welzheim.

Gemalt habe ich als Kind schon sehr gern und viel. Durch den Berufswunsch Modedesignerin zu werden, habe ich ein Faible für Menschen und diese in verschiedenen Bewegungsabläufen zu malen. Inspiriert von dem Maler Adolph von Menzel der Menschen bei der Arbeit zuerst skizziert und dann auf Leinwand gebannt hat.

Angefangen habe ich mit Ölfarben, doch die Trocknungszeit dauerte mir zu lange. Durch einige Workshops z. B. „Aquarell“ bei Eckehardt Hoffmann und in „Acryl“ bei Martin Thomas habe ich mich weiterentwickelt. Motiviert hat mich dann ein bekannter Maler ja nicht aufzuhören.

Die Aquarellmalerei begann ich mit Blumenbildern, es verlangte viel Geduld und Übung die richtige Perspektive zu finden um sie naturgetreu auf's Papier zu bringen. Viele Einfälle hatte ich dabei in der Nacht mit Gedanken und Träumen die teilweise sofort umgesetzt wurden.

Ausstellungen hatte ich im Rathaus Leinzell, in Winnenden im Hotel „Le Village“ und in Wemding im Hotel „Wildbad Seebauer“. In der Welzheimer Volksbank war dann eine Vernissage mit über 60 Bildern 2016.

Durch meinen Beitritt 2015 in den Verein Kunst und Handwerk nahm ich an weiteren Ausstellungen und Workshops mit Erfolg teil.

